

## E.I.S. Sommerfest

Endlich konnten wir bei schönem Wetter ein E.I.S.-Sommerfest in Köln feiern. Da in den letzten beiden Jahren pandemiebedingt sowohl unsere Sommerfeste, als auch die Weihnachtsfeiern abgesagt werden mussten, war bei der gesamten Belegschaft der Wunsch nach einer persönlichen Zusammenkunft besonders groß.

Allen Beteiligten tat es gut, nun wieder auf etwas unbeschwertere Art und Weise zusammenzufinden und zu feiern! Den Grill angeworfen, ein paar Runden Tischtennis gespielt und gute Gespräche geführt - da wird einem wieder einmal bewusst, wie wichtig diese gemeinsamen Erlebnisse für uns alle sind.

Ein herzliches Dankeschön an unser Orga-Team für die gute Vorbereitung.

Und danke auch an alle E.I.S.-Mitarbeiter\*innen für das tolle Engagement in schwierigen Corona-Zeiten mit viel Homeoffice und wenig persönlichen Kontakten.

